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Sopralluogo per fare il punto sugli interventi in essere e per ascoltare le richieste di studenti e vertici
scolastici

Il presidente Fugatti in visita al Centro di
Formazione Professionale ENAIP di Tesero
Il presidente della Provincia autonoma di Trento, Maurizio Fugatti, ha visitato questa
mattina il Centro di Formazione Professionale ENAIP di Tesero, rispondendo all’invito
degli studenti. L’incontro è stata l’occasione per un sopralluogo sugli interventi
finanziati già avviati e per raccogliere le richieste di studenti e dirigenti scolastici, con
l’impegno della Provincia a valutarne la fattibilità.
"L’istruzione e la formazione professionale sono pilastri fondamentali per il futuro dei
nostri giovani e per il tessuto economico del territorio e sono certo che appena avranno
terminato il proprio percorso questi ragazzi saranno pronti per entrare subito nel
mondo del lavoro” la parole del presidente Fugatti, che poi è entrato nel dettagli degli
interventi, confermando l’attenzione della Provincia: “L’adeguamento delle strutture
scolastiche, in particolare dei locali cucina e degli spazi dedicati alla ristorazione,
risponde alla necessità di garantire agli studenti un ambiente sicuro, moderno e
funzionale. Certamente si potrebbe intervenire su alcuni ulteriori aspetti per migliorare
l’offerta complessiva di un istituto importante e dal grande valore, anche culturale, per
il territorio. Da parte della Giunta c’è sicuramente la disponibilità ad ascoltare e
valutare la fattibilità di alcune richieste” ha dichiarato ancora il presidente Fugatti.

Ad accompagnare il presidente nella visita erano presenti il dirigente dell’istituto Dino Moser, la
professoressa e coordinatrice del settore legno Giada Mearns, le rappresentanti di istituto Samantha Dalvit e
Giulia Partel, e gli studenti Giacomo Rodigari, di Livigno, e Davide Gentilini, della Val di Non. Presenti
anche il sindaco di Tesero, il presidente della Comunità della Valle di Fiemme e la consigliera provinciale
Maria Bosin.
Il sopralluogo ha toccato diversi spazi della scuola, tra cui i laboratori del legno e di pasticceria, le cucine, le
aule e la palestra. Gli studenti hanno illustrato le necessità di miglioramento della struttura, ponendo
l’attenzione su interventi di efficientamento energetico e sulla necessità di rendere più moderni e funzionali
alcuni ambienti. Tra le richieste emerse, anche la necessità di migliorare l’offerta di alloggi per gli studenti,
un aspetto ritenuto cruciale per accrescere l’attrattività della scuola.
Nel corso della visita, il presidente Fugatti ha verificato lo stato dei lavori finanziati già avviati, in particolare
quelli relativi alla ristorazione, per la quale la Provincia ha stanziato circa 300mila euro per il rinnovo
integrale delle cucine e la sostituzione delle attrezzature. Oltre a questi interventi, Fugatti ha confermato
l’avanzamento secondo cronoprogramma del progetto di ristrutturazione dell’ex convitto, situato nell’edificio
che ospitava la casa di riposo Giovannelli. 
L’ipotesi in valutazione prevede la riqualificazione della struttura per destinarla inizialmente a foresteria
durante le Olimpiadi 2026, con circa 40 posti letto. Successivamente, l’edificio potrebbe restare in uso alla
scuola, diventando un punto di riferimento per l’accoglienza di studenti e docenti. La Provincia sta valutando
le modalità di trasferimento della proprietà e il cronoprogramma degli interventi, con l’obiettivo di
completare la riqualificazione entro il 2025, in tempo per i Giochi Olimpici di Milano - Cortina 2026.


